

Protokoll für die internationale Videokonferenz am 30.05.21

Die Teilnehmer an der Konferenz waren Agatha Tiefenthaler (Österreich), Valentina Jandric (Österreich), Leonor und Luisa Catanho (Portugal) und Erik Hartmann (Deutschland).

Sara Zizovic (Serbien) und Luisa Schulz (Deutschland) haben sich im Voraus abgemeldet.

Von Agatha konnte ich in Erfahrung bringen, dass sie das Märchen Hänsel und Gretel bearbeiten. Diese wollen dazu Bilder anfertigen und diese dann der Reihe nach zeigen, während sie die Geschichte vorlesen wollen.

Von Valentina konnte ich nur in Erfahrung bringen, dass diese mit den Märchen gestartet haben, jedoch weder das Märchen noch die Art der Vorstellung.

Leonor und Luisa haben noch nicht konkret begonnen, machen sich aber stetig Gedanken und wollen das Märchen die kleine Meerjungfrau darstellen.

Bei Erik sind die ersten Szenen gefilmt. Die nächsten Szenen werden voraussichtlich nächste Woche folgen.

Die Konferenz dauerte 20 Minuten, da die Informationen eingeholt waren und kein wirkliches Interesse der anderen am Reden bestand. Zudem hatte das portugiesische Team Probleme mit der Technik. Sie wurden mehrmals aus der Konferenz heraus geworfen.